



# 灯中だより



福井市灯明寺中学校 第82号 令和元年5月28日

灯中だより編集委員会（広瀬・和田仁・加藤・吉川）

新緑が目にまぶしい季節となりました。先月のPTA総会および学年・学級懇談会には、たくさんのご参加をいただき、ありがとうございました。真新しい制服に身を包んで入学した1年生196名も、入学して1ヶ月半、中学校の制服も板につき中学生らしさが感じられるようになりました。2・3年生も、先輩としての自覚が言動に表れ、とても頼もしく感じられます。

さて、本校では今年度、生徒の笑顔があふれる「魅力ある学校づくり」をめざしています。生徒が笑顔で学校生活を送られるように、①生徒が主体的に取り組む授業づくり ②認め合い、高め合う集団づくり ③豊かな心と健やかな体力づくり ④家庭・地域から信頼される学校づくり の4点に重点をおいていきます。諸活動の様子については、この紙面で紹介していきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様のご支援をよろしくお願ひいたします。

今月号では、新年度が始まってから、これまでの学校行事や生徒会活動について紹介をさせていただきます。

## 《生徒会活動》

### ① 1学期生徒会スローガン決定

「ZEN進～全員でより善い方向に向かって、全速前進しよう～」

#### 全校集会でスローガンを発表



このスローガンには、生徒ひとりひとりが灯中に誇りをもてるよう、全員で心を1つにして、灯中をより良い方向に前進させていこうという意味が込められています。

「ZEN」には、全員で協力しようという意味の「全」、より善い方向へという意味の「善」、前に進んでいこうという意味の「前」をかけています。また「全速」とは、もっているありったけの力を全て出し切るということです。一つ一つの生徒会活動や日々の取組を全員が全力で行うことで、学級、学年、学校の絆を深めていきます。また、これまでの灯中の伝統を生かしつつ、新しい取組も始めることで良き伝統を次の世代に引き継いでいきたいと考えています。

### ② 縦割り活動クラスの色決定

	赤	青	黄	緑
3年	7組	2組・4組	1組・5組	3組・6組
2年	2組・5組	1組	4組	3組・6組
1年	2組・4組	3組・5組	1組・6組	7組

今年度は、縦割りの4色に分かれて活動します。学年の仲間と切磋琢磨するだけでなく、下級生に手本を見せられるように頑張ることで、上級生としての自覚が生まれ、団結力も高まります。学校祭などの行事で色ごとのチームで活動するのはもちろん、合唱コンクールや各委員会主催のコンクールで、上級生が下級生にアドバイスをします。この異学年による縦割活動で、学年という枠を越えてそれぞれの学年の役割を自覚し目標をもって取り組むことで、より良い集団、人間関係を築く力についていくことをめざします。

## 《部活動》福井地区中体連春季強化大会 4/20~22

4月20日（土）から、福井地区中体連春季強化大会が行われました。約半年ぶりの大会ということで、どの部も冬期間の練習の成果を発揮してがんばりました。各部ともこの大会の結果を活かし、次の夏の大会への目標を掲げ、日々の練習に励んでいます。

おめでとう！第2位 ソフトボール部 女子卓球部

第3位 女子バスケットボール部



## 《全校道徳》 みんなってすごい！自分もすごい！

4月28日（日）に実施した授業参観では、どのクラスも、「みんなってすごい！自分もすごい！」という内容で道徳の授業を行いました。これから月に1回実施する「月1仲間プログラム」の第1回で、他人と上手にコミュニケーションをしていくにはどんなことが大切かということを考えました。さらに、活動を通して、みんなの発想の豊かさや、みんなが集まるといろいろな気づきがあることを知り、その楽しさを感じることができました。互いによい人間関係を結び、居心地のよい学級や学校していくために、今後もこのような授業に全校で取り組んでいく予定です。



## 《マラソン大会》 暑い中、一生懸命走りきました！

5月15日（水）に、開校記念マラソン大会が実施されました。さわやかな青空の下、3Kmのコースを各自のペースで走り、参加した全員がゴールをめざして走りました。沿道には保護者の方々が応援にかけてくださいり、声援に支えられ、頑張る生徒たちの姿が見られました。ありがとうございました。各学年第1位は、以下のとおりです。



### 【男子の部】

- 1年 朝日 翔大さん（1年2組）  
2年 吉川 洋亜さん（2年1組）  
3年 林 智央さん（3年3組）



### 【女子の部】

- 1年 清水凜々子さん（1年7組）  
2年 杉本 心音さん（2年6組）  
3年 江見 聖姫さん（3年2組）

## 《地区体育大会》 地域の一員として参加しました

5月19日（日）に、河合地区、中藤島地区、明新地区で体育大会が開催されました。当日は風がとても強かったものの、晴天に恵まれ、たくさんの中学生が参加しました。その中で、ボランティアとして参加した生徒は、体育振興会の方々に混じって放送の仕事や準備、運営の仕事に励んでいました。これからも、自分の住む地域の活動に積極的に参加したり貢献したりすることで、地域の一員であるという意識を高め、自分の住む地域に愛着をもってほしいと思います。



## お知らせ

★6月9日（日）にPTA資源回収を行います。予備日は6月16日（日）です。詳細は別途お知らせします。  
ご協力よろしくお願いします。

★3年生は13日（木）の連合音楽会、1・2年生は27日（木）の合唱コンクールに向けて、クラスや学年が一丸となって練習に取り組みます。今年度の連音リハーサルは、11日（火）に小学6年生も参加して、小中音楽交流会として実施します。合唱コンクール、小中音楽交流会とも、詳細は別途お知らせします。どうぞお越しください、お子様の頑張りをご覧ください。